

ENTDECKEN SIE DIE MEDIZINISCHE FORSCHUNG Anhand von Vorträgen und Interaktiven Workshops

Wozu dient die medizinische Forschung? Welches sind die verschiedenen Formen der medizinischen Forschung? Welche Fortschitte gibt es in der Forschung gegen Krebs, gegen Herzkreislauferkrankungen, gegen Parkinson? Worin besteht die Forschung in der Sportmedizin? Wie behandelt man den Schmerz?

Im Laufe des "Tag der medizinischen Forschung" werden die Ärzte des CHL, die Forscher des Luxemburg Institute of Health und der Universität Luxemburg auf diese Fragen, sowie viele andere am Mittwoch, 28. Oktober 2015 antworten.

Ort: Centre Hospitalier de Luxembourg

Datum und Uhrzeit: Mittwoch 28. Oktober 2015 von 10h00 – 18h00 (Pressekonferenz um 09h00)

Vorläufiges Programm

- <u>• Vormittag:</u> eine Führung durch die klinische Forschung, gefolgt von Workshops in der klinischen Forschung (Funktion der Forschungs Krankenschwester in der Onkologie im Krankenhaus, Erklärung der klinischen Forschung für Schüler, die Rolle der Biobank).
- Nachmittag: Präsentationen von Ärzten und Wissenschaftlern über ihre Forschung in den Bereichen Parkinson, Sportmedizin, Herzkreislauferkrankungen, funktionelle Neurologie, Krebs, chronische Krankheiten sowie Ihre Psychologie.
- Am späten Nachmittag: Gesprächsrunde zum Thema" Medizinische Forschung und fortschrittliche Forschung und fortschrittliche Forschung und fortschrittliche Forschung und fortschrittliche Forschung u

Der Zugang zu den verschiedenen Präsentationen und Workshops ist offen. Eine Voranmeldung ist jedoch erwünscht.

Logistik: Da die Parkingmöglichkeiten am CHL begrenzt sind, raten die Organisatoren auf Park and Ride sowie öffentliche Verkehrsmittel zurückzugreifen